



MEDIENINFORMATION

Stans, 23.9.2024

Erstes Fazit zur Veranstaltungsreihe «PLATZ DA!»

Von Mitte August bis Mitte September fanden im Rahmen der ersten Ausgabe von «PLATZ DA! – Stans chund zämä» über 50 Veranstaltungen auf dem Dorfplatz statt. Noch laufen die Auswertungen seitens Gemeinde. Doch schon heute kann Gemeindepräsident Lukas Arnold sagen: «Zwischenstand: sehr gelungen.»

Das vielfältige Angebot traf laut den Organisatoren von «PLATZ DA! – Stans chund zämä» auf grossen Anklang bei der Bevölkerung. Das teilte Projektleiter Candid Wild nach Abschluss der Veranstaltungsreihe mit. Gemeindepräsident Lukas Arnold kann das, Stand heute, nur bestätigen: «Wir haben sehr viele sehr positive Rückmeldungen bekommen und es gab keine negativen Vorkommnisse.»

Die Gemeinde Stans ist derzeit in der Auswertungsphase und noch im Gespräch mit den Anwohnenden und dem benachbarten Gewerbe. Auch die Schlussabrechnung wird noch erstellt. «Diese Rückmeldungen wollen wir in die Auswertung einfliessen lassen», so Lukas Arnold. Dann kann geprüft werden, ob es auch im nächsten Spätsommer wieder heisst: «PLATZ DA! – Stans chund zämä».

Rückfragen:

Lukas Arnold, Gemeindepräsident, erreichbar am Montag, 23. September, 10 bis 11 Uhr. Telefon 079 650 99 68.